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Zusammenfassung

        
Die synchrone Film-Video-Technik erlaubt im Gegensatz zu allen anderen bisherigen Versuchen Augenoperationen aus dem Augeninneren darzustellen, die erstmalige gleichzeitige Beobachtunbsmöglichkeit von Operationen im Bereich des vorderen Augensegmentes. Durch digitale Video-Technik können beispielsweise die Techniken der Kapsulotomie oder die Implantation von Hinterkammerlinsen dargestellt und analysiert werden. Das Verfahren bietet vielfache Anwendungsmöglichkeiten.


      
        
Summary

        
In contrast to all other methods previously tried, the synchronous film-video technique enables eye operations to be viewed intraocularly, making it possible for the first time to view operations on the anterior segment as they are performed. The digital film technique permits, for example, capsulotomy techniques or the implantation of posterior chamber lenses to be viewed and analyzed. The method has a wide range of potential applications.
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